Drucken Zur Detailansicht Vorlesen Schließen

## Wurzelgraben



Der Geduldsfaden ist gerissen: Gerhard Heilingbrunner, Präsident des Umweltdachverbandes, zog am Mittwoch gegen Politik, Beamte und Naturfrevler vom Leder. Der Anstoß: Isel, Schwarzach, Kalser- und Tauernbach sind immer noch nicht Teil des Natura-2000-Netzwerkes. Bei der Aktion von Heilingbrunner kamen der oberste Naturschutzbeamte des Landes und Naturschutzlandesrätin Ingrid Felipe unter die Räder.

Dann kam von ihm noch die Anklage wegen des mysteriösen Verschwindens von Tamarisken an der Isel im Virgental. Felipe wartet auf Beweise zu Heilingbrunners Vorwürfen. Eine Suche nach Beweisen ist inzwischen im Laufen. Der Bezirkshauptmannschaft Lienz liegt eine Anzeige wegen Naturfrevel vor. Das Verfahren steckt in der Startphase. Bestes Mittel, den Dingen auf den Grund zu gehen, sind hier wohl Pickel und Schaufel. Wurden Tamarisken ausgerissen, ist ihre Existenz im Nachhinein noch nachweisbar – einfach durch Wurzelgraben. Denn: Tamarisken – jung oder alt – sind Tiefwurzler.

Sie erreichen die Autorin unter:

michaela.ruggenthaler@kleinezeitung.at

1 von 1 01.11.2013 15:56